

## La ignorancia afectada sobre España

El desconocimiento de las realidades españolas, que con tanta frecuencia advertimos en el extranjero, se debe algunas veces a verdadera ignorancia propiamente dicha; pero en otras muchas ocasiones, la ignorancia es totalmente afectada y profundamente maliciosa. Esta verdad se comprobó de manera muy particular en el curso de nuestra gloriosa Cruzada que sigue haciéndose manifiesta en sus consecuencias.

El tema general de la Prensa democrática, europea y americana, que los que en ella escribían y para muchos de sus lectores se condensaba en que la España nacional había perdido su independencia, que su soberanía había quedado hipotecada a las naciones que nos habían ayudado en la lucha. En torno de esta infame campaña se hizo una larguísima e innecesaria campaña, que ahora yace en las selecciones de esa Prensa como perpetuo padrón de ignominia y de desvergüenza, que alcanza a empresarios, promotores y escritores, que tan criminalmente comerciaron o por lo menos favorecieron sus intereses políticos o comerciales a costa del crédito de España.

Esta Prensa calumniadora y la que tan fácilmente se dejó sorprender por calumnias, se muestra ahora sorprendida al ver cómo nuestra política interior y exterior se devuelve libre de toda presión extraña, fija solamente en los genuinos intereses nacionales. Finge una infantil admiración al comprobar que no existe hoy en Europa ni en otras partes del mundo, un país que obre con mayor soberanía ni que proceda con señorío absoluto ni más plena libertad, tanto en el trato con los de dentro como con los de fuera. Ven esos períodos maravillosos que trabajamos, que nos fortificamos, que firmamos tratados comerciales, que desarrollamos nuestra economía sin ninguna clase de trabas y con una libertad, que seguramente en su fuero interno, le parece excesiva.

Nadie crea, sin embargo, que esa prensa, que tanto daño nos hizo con ese noblemente que se ha engañado. No; de ningún modo. Olvidan las antiguas campañas, o las aluden de tal manera que los lectores creen que fueron sostenidas por periódicos desconocidos, que nada tienen que ver con ellos. «No era verdad lo que decían». «Los que afirmaban lo contrario estaban en el error». «Se les fin fundamentos». Pero jamás olvidaron que fueron ellos los que lo inventaron y propalaron. Y lo que es peor, sabiendo de que era falso.

No se basaban aquellas campañas mentirosas en la ignorancia de buena fe sino en la ignorancia afectada, que buscaba consciente y deliberadamente engañar a las masas. Era propaganda sectaria y mal intencionada. Y en la mayoría de los casos, propaganda pagada con el oro robado por políticos íntimamente confundidos con los ladrones de profesión.

La actual conducta de disimulo e hipocresía de esa Prensa, que fué, es y será enemiga de España, la hace todavía más repugnante y despreciable. El no confesar el delito y presentarse al público como siempre hubieran procedido con propiedad, demuestra que continúa en sus tortuosos procedimientos. Quiere decir que mañana repetirán sus campañas infames de ayer si les conviene o si se les olvidan los compromisos de conciencia; si no a las exigencias de la guerra, a los peligros que ahora corren las sectas insipientes de ser definitivamente aniquiladas.

Las alabanzas del momento obedecen a los mismos móviles que los vituperios de antes aunque, por necesidad de táctica obren en sentido contrario. Por eso las actuales alabanzas de nuestros detractores de ayer, nos asquean porque son interesadas y no que no existe más que el propio provecho.

Importa aún más que una idea clara de lo que se quiere, el cómo de lograrse y de qué infalible modo se puede llegar a su conquista.

## Incendio en los pozos carboníferos de Marchihelme

### Las conferencias en el Instituto de Estudios políticos

Madrid, 8 (1 t.).—La segunda conferencia del ciclo organizado por el Instituto de Estudios políticos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. se celebrará el próximo lunes, a las seis y media de la tarde, en el palacio del Consejo Nacional.

Estará a cargo de don Carlos Mendoza, quien disertará sobre «Aspecto político y social de las industrias productoras de electricidad».

El día 19 ocupará la tribuna el ex ministro don Juan Ventosa, quien disertará sobre «La economía española en la presente coyuntura mundial».—Logos.

### El primer ministro del Canadá pronuncia un discurso electoral

Otawa, 8 (1 t.).—El primer ministro ha inaugurado la campaña electoral con un discurso pronunciado por radio, en el que contestó a las críticas que se han hecho sobre su gestión, y terminó pidiendo la unión de todos los canadienses.—Efe.

### Se prorroga el Tratado comercial italo-manchú

Tokio, 8 (1 t.).—La Agencia Domei informa que el Manchukuo ha decidido pedir la prórroga del tratado comercial italo-manchú.—Efe.

## EL PAPA ASISTIRA A LAS PROXIMAS CEREMONIAS DE LA BASILICA DE SAN PEDRO

Roma.—Entre este mes y el siguiente el Papa asistirá en la Basílica Vaticana a tres solemnes ceremonias. La primera vez será el 10 de Febrero para la Capilla papal, con ocasión del primer aniversario de la muerte de Pío XI. Se hallarán presentes en la ceremonia, además del Sagrado Colegio, la Corte pontificia, la nobleza romana y una gran peregrinación milanesa presidida por el cardenal Schuster. La segunda vez que el Pontífice descenderá a la Basílica de San Pedro será el día 3 de Marzo para celebrar una misa dedicada al pueblo romano. Es esta la primera vez que un Pontífice celebra una ceremonia de esta naturaleza. Pío XII, romano de nacimiento, ha querido dedicar a sus conciudadanos dicha misa en su calidad de obispo de Roma. En fin; el Papa se hallará presente en la Basílica, por tercera vez, el 12 de Marzo, en cuya fecha se conmemora el primer aniversario de su elevación al Solio pontificio.—C. I. B.

### EL III ANIVERSARIO DE LA LIBERACION DE MALAGA

## Esta mañana el general Martín Moreno revisó las fuerzas

### Las fiestas continúan con gran animación

Málaga, 8 (1 t.).—Continúan las fiestas del tercer aniversario de la liberación de la ciudad. El tiempo, verdaderamente primaveral, hace que la animación sea grande. Todos los edificios están engalanados.

En este lugar se hallaban formadas las milicias de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y las Organizaciones Juveniles.

Ante la Cruz de los Caídos, el párroco de la iglesia del Sagrario rezó un responso, que fué cantado por la capilla de la Catedral y schola cantorum del Seminario.

Terminado el acto religioso el general Martín Moreno y autoridades se trasladaron, a pie, siendo aclamados por el público, a la calle del marqués del Hayo, donde se había instalado una tribuna. Desde este lugar presenciaron el desfile de las fuerzas, que resultó brillantísimo. El público no cesó de aplaudir delirantemente durante todo el desfile.

Esta tarde se celebrará una corrida de toros y después una fiesta en la Alcazaba.

Logos

### LA SESION DE AYER EN EL AYUNTAMIENTO

## Se forman las plantillas del personal dependiente del Municipio

### Y como consecuencia se sacan a oposición o concurso las vacantes producidas

Ayer miércoles, en primera convocatoria, celebró sesión ordinaria la Corporación municipal. Presidió el alcalde, señor Reguera, y asistieron los concejales señores Sáez, De Pablos, Tablado, Martín y Gómez, Bagnés, Pérez Barahona, Martínez de Pisón, Gil, Gasso y González Calero.

Por unanimidad se aprobó el acta de la sesión anterior.

**Alteración en el padrón**

Don Dionisio Sanz Muñoz y doña Honorata García Matesanz, solicitan la baja; por trasladarse de residencia, en los padrones municipales, y se accede a la petición por ser preceptivo.

**Perpetuidad**

Don Anatalio Pérez Zaldívar, solicita la perpetuidad de un nicho en el Cementerio del Santo Angel de la Guardia y se accede a lo solicitado, previo el pago del canon correspondiente.

**Concesión de plantas**

Previos los informes correspondientes, se conceden a don Leopoldo Sanz Valentín, 30 plantas y a don Juan José García Alcón, 125, todas ellas de los viveros municipales, previo el pago fijado por el Negociado.

**El suministro de alumbrado público**

Se da lectura a un informe de la Comisión de Industrias relativo al contrato para el suministro del alumbrado eléctrico de esta capital, y se acuerda incoar el oportuno expediente, que previene el artículo 37 del Reglamento para contratación municipal, con el fin de justificar la exacción de subasta o concurso para contratar dicho suministro, por darse el caso de que no existe más que un solo productor.

**Las plantillas del personal**

Se aprueba una propuesta de la Comisión de gobierno Interior sobre las plantillas del personal dependiente del Municipio, que son como sigue: Un secretario general, un interventor

de fondos, un depositario de fondos, un jefe de Negociado de primera clase, dos jefes de Negociado de segunda clase, cuatro oficiales de primera clase, cinco oficiales de segunda clase, tres auxiliares administrativos, cuatro escribientes mecanógrafos, un arquitecto, un aparejador, un carpintero, dos peones camineros, un jefe de jardinería, un capataz de ídem, un cabo de ídem, once guardias de ídem, un carrero de ídem, dos aprendices de ídem, un cabo de Montes, tres guardias de ídem, un chauffeur del servicio de limpiezas, treinta y dos barrenderos, un inspector de Arbitrios, dos subinspectores de ídem, un recaudador general, un auxiliar de recaudador, cinco recaudadores de interventores, seis auxiliares de ídem, dos cabos de Arbitrios, treinta y nueve vigilantes de ídem, un técnico ayudante de aguas, dos fontaneros, dos auxiliares de fontaneros, dos lectores de contadores, cinco guardias, un capellán director del Cementerio, un sacristán-jardinero, dos sepultureros, un conserje del Cementerio, un administrador del Matadero, seis matarifes, un cargador, un portero del Matadero, un chauffeur ayudante del Matadero, un jefe de la Guardia municipal diurna, un subjefe de ídem, diez y siete guardias, un jefe de la Guardia

municipal nocturna, un subcabo de ídem, veinte guardias nocturnos, un chauffeur del Cuerpo de bomberos, cuatro bomberos, un portero, cuatro ordenanzas, un botones y un portero de la Casa de Socorro.

Además el personal sanitario cuyas plantillas señalan los organismos del Estado.

El señor Pérez Barahona dice que debían desglosarse los cargos de sacristán y jardinero del Cementerio, para que puedan cumplirse estas misiones, tan distintas.

El alcalde contesta que la práctica señalará lo que ha de hacerse sobre el particular.

**Provisión de las vacantes**

De conformidad con las anteriores plantillas, se acuerdo anunciar a concurso y oposición las vacantes que resultan y que son las siguientes:

Tres guardias, cuatro serenos, un bombero, dos cargadores del Matadero, dos lectores de contadores, un capellán director del Cementerio, un sacristán-jardinero, cuatro vigilantes de Arbitrios, un peón caminero, cinco guardias jardineros, dos aprendices de jardinero, dos barrenderos, cuatro escribientes mecanógrafos, un administrador del Matadero, dos recaudadores-interventores de Arbitrios y dos auxiliares.

## LA VIRGEN DE LA FUENCISLA DE MADRID ESTRENA UNA NUEVA CORONA

Madrid.—Se ha celebrado en la iglesia parroquial de Santiago una solemnidad religiosa con motivo de estrenar la imagen de la excelsa Patrona de Segovia la corona que han costado por suscripción piadosos miembros de la colonia segoviciana de la capital de España.

Se rezó primeramente el santo rosario y después se cantó una salva a gran orquesta. El templo, a pesar de estar una tarde desahogado, se hallaba lleno totalmente de fieles, concurriendo destacados segovianos vecindados en Madrid y bastantes sacerdotes naturales de la provincia. La Junta de la Congregación, presidida por el laureado artista don Aniceto Marinas, ocupaba preferente lugar.

La corona, que sustituye a la que las hordas rojas robaron a Nuestra Señora, es muy artística. Las camareras doña Andrea Moreno de Aragonés y señorita María Tejero demostraron su esplendor y buen gusto en el adorno del altar.

Todos los sábados, a las seis de la tarde, se cantará igualmente una salva en honor de la Fuencisla a la que quedan invitados los segovianos vecindados y transeúntes en Madrid y todos los devotos de la Santísima Virgen.—Corresponsal.

## El número de víctimas es de treinta y cinco muertos y cinco heridos

Chárceloy, 8 (1 t.).—Se ha declarado un incendio en los pozos carboníferos de Marchihelme, resultando veintiséis muertos y cinco heridos. Estos han sido hospitalizados.—Efe.

Chárceloy, 8 (1 t.).—El número de víctimas de la catástrofe ocurrida en Marchihelme se eleva a treinta y cinco muertos.

La catástrofe fué provocada por el recalentamiento de un motor eléctrico. No hubo ninguna explosión de grisú.—Efe.

## EE. UU. no concederá créditos de material a ningún país beligerante

Washington, 8 (1 t.).—Un diario afirma que los Estados Unidos no concederá créditos para material de guerra a ninguna de las potencias beligerantes.—Efe.

## Se fundará un Banco interamericano

Washington, 8 (1 t.).—La Comisión permanente económica financiera, reunida con los representantes de las Repúblicas hispano-americanas, ha acordado que dicho representante proponga a sus respectivos Gobiernos la fundación de un Banco interamericano, con un capital de cien millones de dólares.—Efe.

## Seis mil obreros inscritos para Finlandia

Copenhague, 8 (1 t.).—Seis mil inscritos figuran en las oficinas abiertas hace dos días con objeto de envolar obreros para trasladarse a Finlandia.—Efe.

## Se suprimen, a todos los efectos, las franquicias postales

Por Orden ministerial de Hacienda han quedado suprimidas, a todos los efectos, las franquicias postales concedidas, transitoriamente durante la reciente guerra de liberación nacional, a los combatientes destacados en los frentes, al excelentísimo Ayuntamiento de Madrid, a las Comisiones de Movilización, Instrucción y Recuperación, a la disuelta organización de Frentes y Hospitales, a la Delegación especial y servicios de información de residentes en territorios liberados y a los mensajes para los combatientes de las Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sólo queda, pues, en vigor la franquicia postal para la correspondencia oficial que se dirijan las autoridades, Corporaciones oficiales u Organismos administrativos, precisamente al cargo y no al nombre.

La dirigida al nombre será detenida y le serán de aplicación las normas dictadas en el Decreto de 4 de Febrero de 1932 y Orden del 26 de Marzo del mismo año.

## Las tradicionales fiestas de San Juan en Alicante

Tendrán este año enorme solemnidad Alicante, 8 (1 t.).—Las tradicionales fiestas de las hogueras de San Juan, que han estado suspendidas durante los cuatro años de dominación marxista, revestirán este año extraordinaria solemnidad.

En el Ayuntamiento se ha reunido la Comisión gestora de las fiestas para cambiar impresiones y señalar el número y distribución de las fallas que se levantarán el próximo mes de Junio.

Seguramente serán veinte las fallas, y las fiestas durarán los días 22, 23 y 24 de Junio.—Logos.

### Conferencias del padre Romano

Alicante, 8 (1 t.).—El sabio padre Romano, director del Observatorio del Ebro, viene dando en el Colegio de San Nicolás una serie de conferencias sobre temas científico-religiosos, a las que asiste numerosísimo público. El curso terminará el próximo domingo con una conferencia que pronunciará el citado orador. Este acto se celebrará en el Salón Monumental.—Logos.

## El S. E. U. celebra mañana el homenaje a sus Caídos

Mañana, 9 de Febrero, se celebrarán los siguientes actos, organizados por el Sindicato Español Universitario.

A las once de la mañana, un funeral en la iglesia de El Salvador, aplicada en sufragio de los estudiantes caídos, al que asistirán las autoridades y jerarquías del Movimiento. A continuación un breve acto necrológico en el Paraninfo del Instituto Nacional de Enseñanza media y en la emisión de noche, por Radio Segovia, un camarada disertará sobre la significación de este día.

### Orden

Por la presente se ordena a todos los camaradas de este Sindicato, incluyendo la Sección Femenina, que con motivo de celebrarse mañana el aniversario de la muerte de Matías Montero y de los estudiantes caídos, asistan debidamente uniformados al funeral que se celebrará mañana, día 9, a las once, en la iglesia de El Salvador.

Por Dios, España y su revolución nacionalsindicalista.

Segovia, 8 de Febrero de 1940.

La jefe provincial

## Dos interesantes disposiciones del Gobierno Rumano

### Para aumentar la producción de defensa nacional

Bucarest, 8 (1 t.).—El Gobierno rumano ha tomado dos importantes decisiones, que ya han sido publicadas, encaminadas a aumentar su producción de defensa nacional.

Por la primera se obliga a la entrega de chatarra a las autoridades, la cual será adquirida por el ministerio de Defensa Nacional, determinándose el precio de compra.

Por la segunda se obliga a todos los almacenistas de algodón a destinar un treinta por ciento para las necesidades del Ejército; bajo pena de confiscación de la totalidad de esta mercancía.—Efe.

# El Caudillo y su esposa visitan el Museo del Prado

Recorren todas las dependencias y entregan un cuadro valioso

Madrid, 8.—El Generalísimo Franco y su esposa visitaron en la mañana de ayer el Museo del Prado, en compañía de los jefes de sus Casas Militar y civil, general Moscardó y señor Muñoz Aguilar, y de sus ayudantes, coronel Franco, teniente coronel de Estado Mayor, señor Peral; coronel Ecija y teniente coronel Puntán.

A las once y media en punto hizo su llegada el Generalísimo, que vestía uniforme de capitán general, y fué recibido en la escalinata del Museo por el director y el subdirector del mismo, señores Sotomayor y Sánchez Cantón. Inmediatamente comenzó la visita por la Sala Flamenca, deteniéndose especialmente ante los cuadros de Wan der Weyden «El Descendimiento», que estaba en el Monasterio de El Escorial, y «La Piedad» y el cuadro del Bosco «El jardín de las delicias».

Restauraciones, en donde siguió con gran atención las operaciones de restauración de algunos cuadros deteriorados. Actualmente se encuentran en el caballete «Los Mamelucos» y «El Dos de Mayo», ambos de Goya; un cuadro que representa un niño con una mano herida y en cuya ficha de entrada consta ser propiedad del general Franco, y una tabla de autor desconocido, muy agrietada, y a la que mediante inyecciones de cola se está intentando sostener. A las dos y cinco, esto es, tras una visita de dos horas, el Caudillo y sus acompañantes abandonaron el Museo. El público, que reconoció al Jefe del Estado, le vitoreó entusiastamente.

**Donativo de un cuadro**  
El Generalísimo hizo entrega de un cuadro de la época de la guerra civil.

## LA JUVENTUD

es la primavera de la vida. El cuidado de la belleza puede prolongar esa primavera, esa juventud. Use productos de belleza LAURENDOR. Perfumería Velasco. Isabel la Católica, número 2.

## Homenaje de la Guardia civil a la Virgen del Pilar

Bendición y ofrenda de un manto  
El general Alvarez Arenas dice que la ofrenda expresa la veneración del Cuerpo a su Patrona

Zaragoza, 7.—El benemérito Cuerpo de la Guardia civil ha rendido un fervoroso tributo de homenaje a su Patrona, la Virgen del Pilar. Con los pertenecientes al Cuerpo que combatieron en las filas nacionales han venido a postrarse a los pies de la Virgen los que sufrieron cautiverio y amarguras en la zona roja. La estadística del personal del Cuerpo que perdió su vida durante la guerra es la más elocuente demostración del tributo de sangre donado por el Instituto de la Guardia civil a la causa de España. En aquella estadística figuran: dos generales; jefes, 20; oficiales, 160; suboficiales, 143; tropa, 1.595. Total, 1.920.

Esta tarde, en la capilla angélica del templo del Pilar, ha tenido lugar la bendición y ofrenda del manto que la Guardia civil regala a su Patrona. El manto ha sido adquirido por suscripción pública entre todos los miembros del Instituto y ha sido confeccionado en Madrid. El manto es de raso blanco, bordado en oro, y en el fondo el escudo de la Guardia civil.

Desde mucho antes de la hora anunciada llegaron al templo las fuerzas de la Guardia civil de la Comandancia, formadas correctamente y al frente de ellas, el segundo jefe de la Guardia civil, general Miñol, con los coroneles y tenientes coroneles jefes de los Tercios de las Comandancias de España, que esperaron en la plaza del Pilar la llegada del inspector general de la Guardia civil, general Alvarez Arenas. Poco después llegó éste en automóvil, acompañado de su esposa, doña Africa Pacheco, de su hija y de sus ayudantes. El numeroso público estacionado en las inmediaciones del templo acogió su llegada con grandes ovaciones y gritos de ¡Viva España!, ¡Viva Franco! y vivas a la Guardia civil.

Los generales Alvarez Arenas, Miñol y los jefes y oficiales que les acompañaban se trasladaron seguidamente a la Santa Capilla, donde fueron recibidos por una Comisión capitular, formada por los canónigos, doctores Carcelles, Ayuso, Estella y Garrido. Dentro del templo fuerzas del Cuerpo de la Benemerita formaban cordón ante la Santa Capilla. En las naves se encontraban en correcta formación, las demás fuerzas de la Guardia civil. El general Alvarez Arenas y demás autoridades se colocaron en un sitio de honor. Actuó de madrina la esposa del general Alvarez Arenas, doña Africa Pacheco, que durante la bendición tuvo en sus manos el magnífico manto.

El general Alvarez Arenas ofreció el manto a la Virgen del Pilar y dijo que la ofrenda expresaba la veneración y amor del Cuerpo a su excelsa Patrona. Recordó las tres fechas principales que unen el Cuerpo de la Guardia civil a la Virgen: el 8 de Octubre, el 8 de Febrero, en que fué declarada la Virgen Patrona del Cuerpo, y el 28 de Marzo, fecha en que por suscripción entre los miembros del Cuerpo se inició la confección del manto dedicado a la Virgen.

Terminado el acto de la ofrenda, los miembros de la Guardia civil han entonado, acompañados por la banda de música de la Benemerita, la jaculatoria «Bendita y alabada seas». Después el guardia civil Santiago Martínez ha cantado una plegaria a la Virgen. Finalmente el teniente coronel jefe de la Comandancia de Zaragoza ofreció, en nombre de todas las Comandancias de España, dos preciosos ramos de flores con lazos de la bandera nacional.

rante su visita al Museo de un cuadro que en reciente audiencia le entregó el coronel de Inválidos don Antonio León y Manjón, que le encontró gravemente deteriorado y con los colores C. N. T. y F. A. I. pintarrajeados, sirviendo de puente para salvar un mal paso en una trinchera enemiga muy próxima al Alcázar de Toledo, al día siguiente de su liberación. El cuadro fué reconocido por el director y subdirector del Museo como perteneciente a un depósito hecho en Toledo por el Museo de Madrid.

El director del Museo del Prado manifestó que la visita del Generalísimo había sido una de las más detenidas realizadas por un Jefe de Estado en los últimos tiempos, y a este respecto recordó que durante la República, con motivo de la inauguración de la exposición de las obras de Fernando Durán, fué invitado el Presidente de la República, que declinó la invitación, que, por tanto, fué repetida al ministro de Instrucción pública, quien tampoco asistió, por lo que hubo de ser invitado el subsecretario. Por fin fué a la inauguración el director general de Bellas Artes.

## En el Teatro Circo

Zaragoza, 7.—Se ha celebrado en el Teatro Circo un festival en honor del Cuerpo de la Guardia civil. La banda de música del Benemérito Instituto dió un concierto. A continuación actuó la notable recitadora Aurora Royo. Seguidamente, el guardia civil Santiago Martínez cantó varias romanzas y jotas. Finalmente, la banda interpretó el Himno nacional.

## El mejor café en Castilla

LA GUERRA EN CHINA

## Notable avance japonés

Pekín, 7.—Los japoneses han avanzado notablemente estos últimos días en dirección al Oeste de Paotou. Durante la primera semana la progresión ha sido de doscientos cuarenta kilómetros y han llegado a las fronteras de la provincia de Hingsia. Las unidades de combate japonesas, acompañadas por Caballería mongola, han desafiado el frío intensísimo, que ha alcanzado más de 30 grados bajo cero. Después de la conquista de Wu-nan, el 3 de Febrero, han encontrado poca resistencia.—Efe.

## NOTAS DEL VATICANO

## El Papa no cesa de laborar por la paz

Ciudad del Vaticano, 7.—El «Osservatore Romano», en un editorial dedicado al conflicto europeo, declara que el Papa trabaja por la paz y aplica todos sus esfuerzos a conseguir el cese de las hostilidades y el alivio de los males que se derivan de la guerra.

«¿Qué es lo que el Santo Padre hace por la paz?—Escribe el órgano de la Santa Sede.—Escribe cerca de aquellos de quienes depende la suerte de los pueblos y no se da punto de reposo para lograr que el orden y la tranquilidad vuelvan a reinar en el mundo. Las dificultades no le desaniman y las negativas no deshacen su confianza. Las tentativas de los que actúan en el mismo sentido que él le reconfortan. Todos estos intentos...

## Regresa a Madrid el ministro de Obras Públicas

Madrid, 7.—Ha llegado a Madrid, procedente de Cataluña, el ministro de Obras públicas, don Alfonso Peña, acompañado del director general de Caminos, su secretario, señor Folancho, y varios familiares.

El ministro ha regresado satisfechísimo de su asistencia a la inauguración de los puentes de Martorell y del Caudillo, en Gerona, así como de las visitas que ha realizado en Barcelona.

# Sarna-Picor

ANTISARNICO MARTI  
Unico que la cura sin baño - ¡Desconfíen de las imitaciones! - Precio: Frasco pequeño, 3,95 pesetas. Frasco grande, 6,30.  
De venta en todas las farmacias

## Se multiplican en Leningrado los motines, seguidos de abundantes ejecuciones

Roma, 7.—Los síntomas de descontento entre la población de Leningrado se multiplican a consecuencia de los recientes descalabros del Ejército soviético en Finlandia, e incluso se prevé la posibilidad de un movimiento de rebeldía en la U. R. S. S.

La guarnición de Leningrado ha sido reforzada con tropas «más seguras», enviadas desde Moscú. En la ciudad se observa ya un ambiente de revolución. La inquietud aumenta constantemente, porque no es posible ocultar a la población lo que ocurre en Finlandia. Los trenes de heridos que pasan día y noche por la estación de Leningrado constituyen una prueba evidente del precio con que están pagando los rusos el intento de someter a los finlandeses, y este testimonio es público, a pesar de las medidas tomadas por el Kremlin para impedir que la población civil establezca contacto con los soldados que regresan del frente camino de los hospitales.

En Leningrado la falta de víveres ha ocasionado numerosos desórdenes, seguidos de detenciones en masa y ejecuciones abundantes. Como hecho significativo, se sabe que los convoyes de artículos alimenticios llegados de Estonia y destinados al Ejército han sido asaltados por las turbas hambrientas, sin que la G. P. U. fuera capaz de evitarlo.

## Una corona de oro y otra de plata

Para la Virgen de los Desamparados  
Valencia.—La Cofradía de Nuestra Señora de los Desamparados ha encargado al gremio de plateros de Valencia la confección rápida de una corona de plata para la Virgen, para que la pueda lucir el día de su fiesta, que se celebrará el segundo domingo de Mayo.

También se ha encargado otra de oro a la que se aplicará toda la pedrería que se ha logrado recuperar de la vieja corona. Dicha corona, dado el trabajo que lleva, no podrá terminarse antes de la festividad de la Patrona de Valencia.—Logos.

## BANCO DE ESPAÑA

Segovia  
Habiéndose notificado a este Banco el extravío de los resguardos de depósito transmisibles números 17.167 y 17.168 de pesetas nominales 7.100 y 10.000, en Deuda interior 4 por 100 y Obligaciones Compañía Trasatlántica, emisión 1.º de Mayo de 1926, respectivamente, constituidos en esta sucursal con fecha 5 y 6 de Febrero de 1935, a nombre de don Germán Elías González, se anuncia al público para que el que se crea con derecho a reclamar, lo verifique dentro del plazo de un mes, a contar desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado Español», advirtiéndose que transcurrido dicho plazo sin reclamación alguna, la sucursal expedirá los duplicados solicitados de dichos resguardos, anulando los primitivos y quedando exenta de toda responsabilidad.

Segovia, 8 de Febrero de 1940.—El secretario, Aurelio Hervero Llorente.

## CIRCULO MERCANTIL

JUVENTUD  
La juventud de este Círculo ha organizado para el próximo sábado, día 10, un gran baile en el patio de Cristales de esta Sociedad a las once de la noche.—LA DIRECTIVA.

## Se ha desencadenado en Moscú una violenta campaña contra Italia

Helsinki.—Se ha desencadenado en Moscú una violenta campaña contra Italia y el Ejército italiano. Los diarios y la radio de la capital de la U. R. S. S. continúan injuriando a Italia de tal manera, que origina comentarios irónicos por parte de la Prensa local, donde se hacen significativas comparaciones entre el soldado italiano y el soldado bolchevique, no ciertamente lisonjeras para el último. El «Usi Suomi» recuerda con este motivo la guerra de España y la tremenda lección infligida al bolchevismo precisamente por los legionarios italianos en Cataluña y en otras regiones españolas. Otros diarios hacen un inventario de las derrotas sufridas por Rusia en épocas pasadas y se preguntan en virtud de qué razones se entretiene Moscú en difamar impudicamente a un Ejército extranjero, cuando el suyo propio se cubre de vergüenza y de ignominia en Finlandia.—C. I. B.

## Los mártires de Torrejón de Ardoz

Sus restos se trasladarán a Paracuellos el próximo domingo  
Madrid, 7.—Los actos, en memoria de los asesinados por los rojos en Torrejón de Ardoz y Paracuellos de Jarama, definitivamente tendrán lugar el próximo domingo, día 11.

Serán trasladados desde Torrejón de Ardoz a Paracuellos de Jarama seis cadáveres de los allí asesinados, a quienes, en representación de los mártires que en aquellas tierras dieron su vida por Dios y por España, se les rendirán honores de capitán general con mando, recibiendo cristiana sepultura en el camposanto de Paracuellos.

Los actos comenzarán a las diez de la mañana. Habrá misa de campaña en el camposanto y después desfilarán ante los seis cadáveres las fuerzas militares que asistirán a estos actos.

Los féretros irán colocados en seis arzones de Artillería, y de cada uno de ellos colgarán cuatro cintas, que serán portadas por las diferentes representaciones del Gobierno, del Partido, de las autoridades de Madrid y de la Asociación de los Familiares de los Mártires de Torrejón de Ardoz y Paracuellos de Jarama.

Habrà un servicio de autobuses para los familiares de los asesinados y público en general que quieran asistir a estos actos.

## INGRESA EN LA C. N. S.

## La Unión de Fabricantes de Conservas de Galicia

Vigo, 7.—El Pleno de la Unión de Fabricantes de Conservas de Galicia, entidad que agrupa a los elementos de una de las más importantes industrias nacionales, ha nombrado una comisión encargada de manifestar al delegado sindical provincial su disciplinada adhesión a las decisiones del Caudillo contenidas en la ley Sindical. En virtud de este acuerdo, la Unión de Fabricantes de Conservas de Galicia ha quedado integrada en la Central Nacional Sindicalista. En la Unión se hallaban afiliadas más de setenta fábricas de conservas. La importancia de esta industria se refleja en el dato de que en época de absoluta normalidad sus exportaciones al extranjero alcanzaban un valor anual de 1.100.000 libras esterlinas. La integración acordada ahora estuvo a punto de verificarse ya en plena guerra, durante la cual la Unión efectuó donativos patrióticos, independientemente de las aportaciones particulares de cada industrial, por un valor superior a 1.200.000 pesetas.

## Complot contra el Gobierno yanki

Nueva York, 7.—Diecisiete miembros del «Christian Front» han sido acusados por el gran Jurado Federal de conspirar contra el Gobierno de los Estados Unidos. El jefe de la conspiración se hace cargo de verdaderas portancia, entre ellos el de apoderarse del Gobierno por la fuerza.—Efe.

## Asesinato a tiros de político mejicano

Londres, 7.—Luis Ibáñez, jefe de la Milicia de los Federados Mexicanos del Trabajo, ha sido muerto en San Angel, a la puerta de la ciudad de Lombardo Toledano, secretario general de la Federación. Ibáñez fue alcanzado por cinco tiros y murió después en el hospital. Los asesinos escaparon en automóvil.

## Primera reunión de las hermanas de la Delegación Nacional de Sindicatos

Concurre el secretario general del Movimiento

Madrid, 7.—Bajo la presidencia del delegado nacional de Sindicatos, Falange Española Tradicionalista de las J. O. N.-S., camarada Gen. Salvador Merino, y con asistencia del secretario nacional, camarada los Romero de Lecea, y de todos los jefes del Servicio, celebraron su primera reunión oficial los asesores nacionales de la Delegación, camaradas Bartolomé Aragón, Epifanio Roldán, Blas Huete, Higinio París, José, Luis Olariaga, Jesús Rivero, Manuel Lorenzo Pardo, Fernando Pino, Carlos Mendoza, Ramón Andrade, Joaquín Garrigues, Diego Martín, Mariano Rodríguez, Teodoro Miguel Irurzun y Fermín Orrió.

El delegado nacional expusó jectivamente la marcha de la Organización Sindical de la Falange hasta presente, y fueron abordados dos estudios de los primeros Simposios que se van a constituir. Con motivo de la aprobación de la ley de la Unidad Sindical, se examinaron diversas facetas para su mejor aplicación. Antes de terminar la larga labor, llegó a la Nacional el secretario general del Movimiento, general Muñoz Grande, ante el que fueron expuestos los puntos principales de la entrevista celebrada.

A continuación todo el personal de la Delegación Nacional fué obsequiado con una copa de vino español, altas jerarquías del Movimiento partieron fraternalmente con los de Servicio y funcionarios subalternos, animándoles a continuar el desvelo constante por la conquista de la España sólidamente unida, la que cayeron nuestros mejores.

## El duque de Alba y lord Halifax

Londres, 7.—El embajador español en Londres, duque de Alba, visitado esta tarde en su despacho Foreign Office al ministro inglés de Negocios Extranjeros, lord Halifax con el cual permaneció por espacio de una hora.—Efe.

## El alto comisario de Marruecos

Se posesiona de la Jefatura de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Tetuán, 7.—El alto comisario de Marruecos, general Asensio, se posesionó en el día de hoy de su nuevo cargo de jefe provincial del Movimiento en Marruecos y plazas de berbería en el Protectorado. El día de la sesión del cargo el jefe saliente, general Francisco Villarejos, quien aceptó la colaboración que le ha prestado por todos los camaradas durante su actuación al frente de la Jefatura del Movimiento.

El general Asensio manifestó su aceptación como soldado que obedeció órdenes del Mando, y unía sus esfuerzos a las que ya pesaban sobre él, gustosamente, en servicio de la patria. Pidió a todos su colaboración y cesante en favor de España. Terminó con vivas a España y al Caudillo que fueron contestados con entusiasmo por todos los presentes.

## Los marxistas de la Guardia Real

Poseían bienes por valor de tres millones de pesetas  
Ciudad Real, 7.—Los bienes que poseían las organizaciones marxistas en la provincia y que ascendían a unos treinta millones de pesetas, serán a los Sindicatos de la provincia, en virtud de las disposiciones gales.

## La biblioteca de El Escorial

Se ha completado con la devolución de manuscritos, códices y documentos

Madrid, 7.—Los manuscritos, códices y documentos que los rojos habían trasladado a Ginebra, en gran parte han sido reintegrados a la Biblioteca del monasterio de El Escorial, con lo cual queda completa su magnífica colección.

Asistieron al acto el presidente del Consejo de administración del Patrimonio nacional y director de Rentas de la Propiedad, señor Prados; el comisario del Servicio de Defensa del Patrimonio artístico, señor Iñiguez; el Padre García Rojas, los señores Navarro Reverter, Castillo Sánchez y Molina, este último, administrador del Patrimonio local.

Firmaron, con éstos, el acta de recepción, el prior del Monasterio, Padre Angel Custodio Vega, y los bibliotecarios, Padres Revilla y Morata.

Queda, por tanto, completa la Biblioteca del Monasterio, y muy en breve serán devueltos a la misma, en donde se está preparando una instalación conveniente, los cuadros del Greco, Ribera, Tiziano, Veronés, Tintoretto, etc., que, en la actualidad, se hallan en el Museo del Prado y que también habían sido trasladados fuera de España por los rojos.

MERENDAS  
CAFE CASTILLA

MARISCOS  
CAFE CASTILLA

DESDE EL PRINCIPIO DE LA GUERRA

409 barcos hundidos por la marina de guerra alemana

Con un volumen de 1.493.431 toneladas COMUNICADO ALEMAN

Berlín, 8 (1 t.)—El comunicado de guerra del alto mando del Ejército del Reich dice: «En el frente del Sarre, actividad un poco más viva de la artillería y de los destacamentos de exploración.

Desde principios de la guerra hasta fines de Enero las pérdidas de los países neutrales y de los adversarios, causadas únicamente por operaciones de combate de la Marina de guerra alemana, alcanzan un total de 409 barcos, por un volumen de 1.493.431 toneladas.—Efe.

COMUNICADO FRANCES

París, 8 (1 t.)—El parte de guerra del Ejército francés, correspondiente a la mañana de hoy, dice:

«Durante el final de la jornada de ayer y esta noche aumentó la actividad de nuestras patrullas en diversas partes del frente».—Efe.

COMUNICADO RUSO

Moscú, 8 (1 t.)—El comunicado de guerra del departamento militar de Leningrado dice:

«La jornada del 7 de Febrero no registró ningún acontecimiento importante. La aviación soviética ha realizado vuelos de reconocimiento y bombardeo».—Efe.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION SOVIETICA

Helsinki, 8 (6 t.)—La actividad de la aviación soviética ha sido muy limitada durante el día de ayer, bombardeando únicamente la ciudad de Kaján, en la que varios edificios y un hospital fueron incendiados.

Seis personas civiles y un médico perecieron en el bombardeo.—Efe.

SERVICIOS FERROVIARIOS SOVIETICOS INTERRUMPIDOS Helsinki, 8 (6 t.)—El periódico «Sanomat» declara que algunos servicios ferroviarios soviéticos han sido interrumpidos a causa de la escasez de combustible.

Esta penuria ha sido provocada por la guerra de Finlandia, ya que los trabajos en algunas minas han sido interrumpidos.—Efe.

Duelo en Irlanda por la ejecución de dos irlandeses

Dublín, 8 (1 t.)—Los teatros, cines y demás espectáculos se hallan cerrados en señal de duelo por la ejecución de los irlandeses Banes y Richards, en la prisión de Winson Green.

En los edificios públicos se ha colocado la bandera a media asta.—Efe.

LOS IRLANDESES DE LOS ESTADOS UNIDOS

Nueva York, 8 (1 t.)—Con motivo de la ejecución de dos irlandeses, efectuada en Inglaterra, un grupo importante de miembros de la Agrupación irlandesa se dirigió a los terrenos de la Exposición Internacional y colocó la bandera irlandesa en el pabellón Eire.—Efe.

El nuevo Acueducto romano

Roma, 8 (6 t.)—Están a punto de terminarse los trabajos del nuevo acueducto, llamado «Acueducto Benchiera», que suministrará a Roma una cantidad considerable de agua, aumentando la riqueza de este elemento en la capital italiana.—Efe.

Alvarez del Vayo y su esposa citados por el Tribunal correccional

Lille, 8 (6 t.)—El que se titulaba ministro de Estado del «Gobierno Negro», Alvarez del Vayo, y su esposa, han sido citados a comparecer ante el Tribunal correccional, acusados de haber intentado penetrar en Francia con un pasaporte no visado por la Embajada de Francia.

Los acusados no han comparecido y la sentencia se hará pública dentro de quince días.—Efe.

Un comentario de la Agencia Havas

París, 8 (7 t.)—La Agencia Havas se refiere a la noticia hecha pública por la D. N. B. sobre el registro efectuado por la Policía en los locales de la representación comercial de la U. R. S. S., y dice que, en contra de lo que afirma la D. N. B., estas oficinas no han disfrutado nunca del privilegio de extraterritorialidad diplomática.

Termina diciendo que la nota de la D. N. B. es tanto más sorprendente cuanto que, en tiempo pasado el Reich ha procedido, en diferentes ocasiones, a efectuar registros en la representación comercial de la U. R. S. S.—Efe.

Los alemanes detenidos a bordo del "Azama Maru,"

Se espera que Inglaterra los ponga en libertad

Tokio, 8 (6 t.)—El portavoz del ministerio de Negocios Extranjeros ha manifestado, en relación con el incidente del «Azama Maru», que el Gobierno japonés espera que Inglaterra pondrá en libertad a todos los alemanes que fueron capturados a bordo de dicho barco.—Efe.

ALEMANES DETENIDOS POR EL CONTROL DE LA MARINA FRANCESA

Lisboa, 8 (6 t.)—El servicio de control de la Marina francesa ha hecho prisioneros a varios alemanes que, en edad militar, viajaban a bordo del paquebote «Carballo Araujo», el cual, procedente de La Madera, se dirigía a Lisboa.—Efe.

Las fiestas de la Guardia civil en honor de su Patrona

Continúan en Zaragoza con gran solemnidad

Zaragoza, 8 (7 t.)—Hoy han continuado, con gran solemnidad, las fiestas organizadas por la Guardia civil en honor de su Patrona la Virgen del Pilar.

En el altar mayor del templo nacional se ofició una misa solemne, ocupando la sagrada cátedra el canónigo don Leopoldo Bayo.

Asistieron el arzobispo, las autoridades y comisiones de todos los Cuerpos de la guarnición.

Terminada la misa, el general Alvarez Arenas, en la plaza del Pilar, procedió a imponer las condecoraciones concedidas a la Guardia civil por el Jefe del Estado, entre ellas la laureada a un guardia civil de Asturias, al que el general abrazó, igualmente que a los demás condecorados.

A continuación el general Alvarez Arenas pronunció una arenga, en la que hizo resaltar el heroísmo del honoroso Cuerpo de la Guardia civil y la distinción de que acaba de hacerle objeto el Jefe del Estado, condecorando a los miembros de la Guardia civil que más se han destacado.

Dijo que ante la Virgen del Pilar todos los militares, sin distinción de Cuerpos ni jerarquías, tenían que renovar el juramento de fidelidad a la Patria y al Caudillo.

Terminó con vivas a España, a Franco y Arriba España.

Después desfilaron brillantemente la compañía de la Guardia civil que, con bandera y banda de música, había rendido honores y los condecorados, tributándoles el público grandes ovaciones.

Esta tarde se está efectuando una función de gala en el teatro Argenso, en la que la banda de música de la Guardia civil interpreta un escogido concierto. Asisten todas las autoridades.—Logos.

Conferencia del almirante Luetzowe

Berlín, 8 (1 t.)—El almirante retirado von Luetzowe ha pronunciado una conferencia en la que ha tratado la manera de utilizar las minas dentro del punto de vista del derecho de gentes.

A la conferencia asistieron numerosos periodistas extranjeros.—Efe.

Por reclutar voluntarios americanos para el comité rojo

Nueva York, 8 (6 t.)—La Policía federal ha detenido a diez y seis personas acusadas de haber reclutado voluntarios americanos para el antiguo Comité rojo de Barcelona, durante la guerra de España.—Efe.

Cuarenta mil muertos de tuberculosis en las Filipinas

Mamila.—No obstante las medidas higiénicas adoptadas por las autoridades y las numerosas disposiciones sanitarias, continúa siendo la tuberculosis, aun hoy, la enfermedad que causa mayor número de víctimas en las Filipinas. En lugar de disminuir el número de personas afectadas por la "peste blanca" como la llaman los indígenas—va en progresivo aumento. En 1939, según las estadísticas oficiales, 46.568 personas resultaban afectadas de tuberculosis, que en 36.674 casos fué mortal. En 1937, en cambio, el número de los casos de tuberculosis fué de 43.850 y la mortalidad 35.378. Solamente en la capital durante el pasado año, murieron 2.156 personas sobre 5.305 atacados del terrible morbo. Resulta también de las estadísticas que más de una tercera parte de las provincias de Filipinas ha registrado en 1939 un número de enfermos de tisis que supera de gran trecho los promedios de los últimos cinco años.—C. I. B.

Los submarinos alemanes y la guerra mercante

El comandante del arma submarina, contraalmirante Dönitz, se ocupó detenidamente en una entrevista con los submarinos alemanes. Aludiendo a una información inglesa en la cual se hacía resaltar la eficacia del sistema inglés de convoyes, declaró el almirante alemán que, indudablemente, durante la guerra mundial, tuvo éxito Inglaterra con el sistema de convoyes. Pero desde entonces han pasado más de veinte años y Alemania ha aprendido también, naturalmente, con las experiencias de la guerra mundial. «Para la actual arma submarina alemana es igual que los barcos ingleses naveguen solos o escoltados. El contragolpe de la guerra mercante alemana repercute con toda energía sobre la navegación mercante inglesa indiferentemente si se trata de un barco solo o en escolta». A este propósito habló también el contraalmirante Dönitz del intento de Inglaterra de mover a los barcos mercantes neutrales a incorporar a los convoyes de los barcos de guerra ingleses y dijo: «En diferentes ocasiones han prestado confianza los capitanes neutrales a las seguridades prometidas por Inglaterra y se han incorporado al convoy inglés. Y tuvieron que sufrir las consecuencias, pues quien busca el amparo de las armas tiene que sufrir el efecto de las mismas. Sus barcos padecieron daños al entrar en el campo de las operaciones guerreras entre los barcos de guerra alemanes e ingleses. No pueden quejarse de ello, pues las pérdidas son consecuencia de un acto de no neutralidad que ellos mismos cometieron al meterse en un convoy inglés».

Aludió también a las trampas inglesas para los submarinos, encubiertas muchas veces con banderas neutrales y que imponen al submarino enormes precauciones si no quieren verse en peligro. «Si un barco despierta la sospecha de ser una trampa de submarino, es deber de legítima defensa de todo comandante de submarino ponerse a seguro de un súbito ataque defendiéndose oportunamente». El contraalmirante Dönitz rebatió enérgicamente las imputaciones hechas por la propaganda inglesa a la guerra naval alemana aduciendo el hecho de que los submarinos alemanes pusieron muchas veces en peligro su propia seguridad para facilitar el salvamento de las dotaciones de los barcos hundidos.

Para terminar rebatió el almirante alemán las afirmaciones británicas de que las dotaciones de los submarinos alemanes están moralmente deprimidas a consecuencia de las contramedidas británicas. Frente a esto destacó la brillante actitud de los tripulantes de los submarinos alemanes que, después de un largo y peligroso viaje y de una breve permanencia en la Patria, no tienen más deseo que el de hacerse en seguida a la mar. «El espíritu de las dotaciones de los submarinos y el tropel de voluntarios que se inscriben para dicha arma nos garantiza que cumpliremos la misión que se nos ha impuesto y que Alemania logrará el triunfo».—O. R.

Indignación en Suecia por la agresión al barco «Virgo»

Estocolmo, 8 (1 t.)—La agresión de la aviación soviética al barco sueco «Virgo» ha causado indignación general, que refleja la Prensa de esta mañana en múltiples editoriales.

Maniobras antiáreas en la capital de Suecia

Estocolmo, 8 (1 t.)—Se anuncia que del 18 al 20 de Febrero se celebrarán en esta capital maniobras de defensa antiárea, que serán las más importantes de las que se han efectuado en Suecia.—Efe.

Fallece una anciana de ciento cinco años

Santiago de Compostela, 8.—En el lugar de Santa Marta, ha fallecido a la edad de ciento cinco años la vecina Ana Rodríguez Reguero, la cual conservaba sus facultades mentales y trabajaba en las labores de su casa.—Logos.

El trofeo «Britania» para Alex Henshaw

Londres, 8 (6 t.)—El trofeo «Britania», del Royal Aero Club de Inglaterra, ha sido concedido a Alex Henshaw.

Este, a la edad de veintisiete años, posee el record de vuelo de Londres a El Cabo y regreso.—Efe.

Los discursos políticos serán censurados

Otawa, 8 (1 t.)—El Comité de censura de radio ha dispuesto que los discursos políticos que se pronuncien por este medio no estén sometidos a la previa censura.—Efe.

Cambio de mando

Cartagena, 8 (7 t.)—Con las formalidades de ordenanza se ha celebrado esta mañana en el Arsenal la entrega del mando del navío «Tetuán», por el capitán de navío don Rafael Argulla al teniente de navío don Ramón Guitart.—Logos.

El príncipe Carlos de Borbón Parma, voluntario en Finlandia

Helsinki, 8 (6 t.)—El Príncipe Carlos de Borbón Parma, que se ha alistado como voluntario en el Ejército finlandés, ha llegado hoy al Cuartel general.—Efe.

DOS MILLONES DE DOLARES PARA FINLANDIA

Nueva York, 8 (6 t.)—El «New York Times» anuncia que se ha aprobado un empréstito de dos millones de dólares con destino a Finlandia.—Efe.

Llega a Estambul el ministro de Negocios Extranjeros en Turquía

Ankara, 8 (7 t.)—Ha llegado a Estambul el ministro de Negocios Extranjeros de Turquía, Saradjoglu, el cual, ante los representantes de la Prensa, ha declarado que en la Conferencia de la Entente báltica se desarrollaron todas las cuestiones en un tono de cordialidad mutua y de gran amistad.—Efe.

Buque salvado

Barcelona, 8 (6 t.)—La Comisión de salvamento ha puesto a flote el vapor «Aramuz Menda», de seis mil toneladas, hundido por la aviación nacional frente a los talleres de Vulcano, donde los rojos fabricaban material de guerra.

A pesar de las averías de dicho buque, se espera ponerle en condiciones de que pueda prestar servicio.—Logos.

Explosión en Londres

Londres, 8 (6 t.)—Una explosión violenta se ha producido esta mañana en un barrio de los suburbios de Coventry.

Dos hombres resultaron heridos, al extinguir el incendio.

Se afirma que la explosión no se debe a acto de sabotaje ni a actividad terrorista.—Efe.

Tres niños perecen en un incendio

Londres, 8 (1 t.)—Tres niños han perecido en un incendio que se ha producido en un barrio de Londres. Efe.

En Bélgica será llamada la quinta de 1940

Bruselas, 8 (1 t.)—Durante el discurso pronunciado ayer en la Cámara belga, el ministro de Defensa Nacional anunció que será llamada, en fecha próxima, el reemplazo de 1940, con objeto de poder licenciar a las quintas más antiguas que se encuentran prestando servicio.—Efe.

Reunión de la Junta del Colegio de Abogados

Madrid, 8 (7 t.)—Esta tarde se ha reunido la Junta del Colegio de Abogados de protección a los huérfanos de la abogacía, tratando del aumento de pensión a los hijos de los abogados asesinados, así como también a las viudas.

Se concedió un voto de confianza a la Junta para presentar a la general el asunto.—Logos.

El ministro de la Gran Bretaña en Helsinki cesará en su cargo

Helsinki, 8 (6 t.)—El ministro de la Gran Bretaña en esta capital, que desempeñaba su cargo desde hace tres meses, cesará en su puesto y será reemplazado por un miembro de la actual Legación británica en Moscú.—Efe.

El golfo de Finlandia y el Báltico helados

Helsinki, 8 (6 t.)—La ola de frío se deja sentir hasta Estonia y este del Báltico, que está casi totalmente helado.

Los barcos hacen el servicio con gran retraso.

El golfo de Finlandia está helado también.—Efe.

Llega a Gondar el general Perusi

Gondar (Etiopía), 8 (7 t.)—El ministro del Africa italiana, general Perusi, ha llegado a Gondar, donde la multitud le recibió con grandes gritos de viva el Duce.—Efe.

Alianza de Yugoslavia con Hungría

Belgrado, 8 (6 t.)—El Gobierno de Yugoslavia, de acuerdo con los otros Gobiernos de la alianza báltica, terminará un acuerdo con Hungría de no agresión, se procederá a fijar la línea fronteriza y se establecerá la protección de las minorías.—Efe.

Información Nacional

Incendio en una droguería

Cartagena, 8 (6 t.)—Esta madrugada se ha declarado un incendio en una droguería de la calle de los Cuatro Saltos. El fuego se extendió a todo el edificio, que consta de tres pisos, en uno de los cuales estaban instaladas las oficinas de la Compañía Arrendataria de Tabacos.

Gracias a la rapidez con que intervinieron las fuerzas del Ejército y la Marina, pudo impedirse que el siniestro se propagase a los edificios inmediatos.

En los trabajos de extinción resultó herido un bombero. También resultó herida una niña de corta edad.

El inquilino del tercer piso, Arturo Villa, fué extraído por los bomberos casi asfixiado, y conducido rápidamente al hospital, donde falleció a los pocos momentos.

Se ignoran las causas del siniestro. Las pérdidas se calculan en más de 30.000 pesetas.

La Semana Santa en Cartagena y Ciudad Real

Cartagena, 8 (6 t.)—Las Cofradías del Prendimiento y de Jesús de Nazareno se han reunido en cabildo, acordando sacar este año las tradicionales procesiones de Semana Santa. Estas se celebrarán el martes, miércoles, jueves y viernes santos.

El acuerdo ha sido comunicado al vecindario con bandas de música que recorrieron las calles interpretando alegres marchas.—Logos.

Ciudad Real, 8 (6 t.)—Los Hermanos de las Cofradías de Semana Santa se han reunido para estudiar la forma de celebrar dichas solemnidades, lo que se hace difícil, por el mal estado de los pasos procesionales, ya que ninguno de ellos se ha salvado de la furia roja.

Se tomó el acuerdo de celebrar la procesión del Santo Entierro, que tendrá lugar el Viernes Santo.

El Ayuntamiento dará toda clase de facilidades y subvencionará dicha procesión.—Logos.

Se perseguirá la blasfemia en Barcelona

Barcelona, 8 (6 t.)—El gobernador civil de la provincia ha dirigido una circular a todas las autoridades dependientes de la suya, para que pongan en práctica todas las medidas encomendadas a la vigilancia del bien hablar, persiguiendo rigurosamente el nefasto vicio de la blasfemia.—Logos.

Las salves en el santuario de la Virgen de la Fuencisla

Desde el próximo sábado, día 10, las salves en el santuario de la Santísima Virgen de la Fuencisla se cantarán a las cuatro y media.

El Viacrucis en la S. I. Catedral. Todos los viernes de Cuaresma, después del rezo del santo rosario, se cantará, como en años anteriores, el ya tradicional Viacrucis.

Tarifa de suscripción de EL ADELANTADO

Table with 4 columns: Mes, Trime, Semo, Año. Rows for Segovia and Provincia.

## Conferencia del ministro de Industria y Comercio sobre "El Triunfo Nacional y su repercusión en las orientaciones de la industria y el comercio"

II  
(Continuación.)

Llegado por fin el momento de comenzar la redención de España, en la memorable fecha del 18 de Julio de 1936, se forman los dos bandos: de una parte lucha España, del otro la anti España; a poco de empezar márcanse claramente las diferencias de ambos contrincantes. En la España de Franco, entonces tan pequeña, se siente como nunca el amor a la Patria, y no sólo sus hombres mueren por defenderla, sino que se gobierna, se impulsan las industrias, se cultivan los campos, trabajan los mineros, por todos los mares navegan nuestros barcos, se reza en las escuelas, vemos con emoción pasar nuestra bandera, y en vez de castigarse como hasta aquí ocurría, es el grito de guerra lanzar un «Viva España».

La antítesis de esto ocurre en la zona roja; dueños del oro, de la aviación y de la Escuadra, en su poder casi todo el territorio nacional y con ciertos apoyos que a nosotros nos faltaban, parecía hasta lógico rebotasen optimismo, pero el modo vandálico de exteriorizarlo ya era bastante para presumir cuál sería el caos final; el robo y el crimen fueron sus primeros objetivos y como además la ausencia de todo ideal noble era absoluta, fué natural que desde el principio no cesasen sus fracasos militares, que simultaneaban al tener que abandonar poblaciones ante el arrollador avance de nuestro Ejército, con la destrucción de los principales elementos de vida y producción. Ello hacía encontrarnos al recuperar territorios, con zonas desoladas y habitantes hambrientos, campos sin cultivar, muchas de las explotaciones mineras saboteadas, y las industrias sin materias primas, y en tal estado de destrucción, que precisaban grandes sumas y mucho tiempo para ponerlas en condiciones de un normal rendimiento.

Ya pueden figurarse los que me escuchan la magnitud del problema que se presentaba al Gobierno de España, después del triunfo completo del Ejército y caída vertical de la zona roja superpoblada por las levadas que organizaban, en arrastre obligado de quienes habitaban en los territorios que iban progresivamente conquistando y de las grandes dificultades que originaba tener que abastecer a la nación entera con sólo lo existen-

te en la zona nacional. «Nunca Gobierno alguno—decía nuestro Caudillo en su último y documentado discurso—luchó con dificultades semejantes», agravadas por la época del año, casi ya en la soldadura de cosechas y con un problema agudísimo de transportes, pues de una parte los puentes de ferrocarril y carretera, volados en una proporción considerable, ocasionaban que no fueran utilizables muchas de nuestras principales guías, y de otra, nos encontrábamos con un tanto por ciento importante de material ferroviario inservible y otro quizá mayor en tal estado, que milagrosamente podía emplearse, y siempre todo ello con los retrasos consiguientes. Unido a esto un material de tracción por carretera mucho en estado de chatarra y la parte mejor llevada más allá de la frontera por la rapiña de los rojos, como asimismo le ocurría en gran magnitud a nuestras flotas mercante y pesquera.

Por si ello fuera poco, el colapso económico de la zona hasta entonces marxista, había desarticulado por completo todo el engranaje comercial, teniendo que suplirse en los primeros tiempos por una improvisada organización estatal, que si bien los descontentadizos encontraban no era perfecta, es un hecho indudable que resolvió lo más apremiante del problema, con la ayuda también de las beneméritas organizaciones de Auxilio Social y Frentes y Hospitales, gracias a las cuales pudo evitarse murieran de inanición tantas familias víctimas del paro obrero, a que fatalmente obligaba el aniquilamiento y destrucción de las industrias de la zona roja.

Al mismo tiempo que el Gobierno realizaba y sigue realizando los mayores esfuerzos para mitigar tantos males de herencia roja, no he de ocultar que había necesidad de luchar y vencer otros obstáculos, al parecer imponderables, pero muy de tener en cuenta por la facilidad con que podrían propagarse, dada la psicología de las masas. De un lado, la zona últimamente liberada, que en orden moral era un mosaico, pues aunque abundaban las personas de puros ideales, es innegable que no sólo era la última guarida de los indeseables de toda España, sino que albergaba una masa considerable que paulatinamente fué perdiendo el sentimiento de la ética, para terminar pensando en rojo, con lo que resultaba que, a pesar de sufrir las mayores privaciones, las toleraba sin protestas, por miedo en algunos, y en otros también porque sus organismos prostituidos encontraban un paliativo de sus sufrimientos, en el pillaje y ambiente libertino, tan propio para satisfacer toda suerte de pasiones bajas. Pues bien, esas mismas muchedumbres que sin queja alguna se dejaban morir de hambre son las incapaces de sufrir ahora no digo las mismas privaciones, sino las mínimas e imprescindibles hasta restablecer nuestra economía, sin pararse un momento a pensar que, no obstante haber España sufrido la mayor hecatombe de la Historia, no puede compararse su situación en la post guerra, a la que otras naciones e incluso a las que hasta hoy resignadas sufren, sujetas a un régimen de racionamiento mucho más duro que el que nosotros tenemos establecido.

En la otra zona, la primeramente reconquistada, aunque el fenómeno no tiene el mismo origen ni las mismas proporciones, sin embargo, les produce a muchos un sentimiento de sorpresa, que a pocas fechas de concluir la guerra, no fuese España algo así como el paraíso terrenal, sin pensar siquiera que la abundancia de antes tenía que limitarse, porque con los productos de su zona había que abastecer a la nación entera, y que el Estado, para atender a sus cargas, tenía necesidad de obtener los mayores ingresos, precisamente de las regiones más florecientes, aunque ello impida, naturalmente, que los que tuvieron pérdidas en sus bienes y negocios tar-

den en recuperarlos algún tiempo más de lo que ellos desearan.

Ya dije anteriormente que cuando España poseía inmensos territorios y constantemente llegaban de sus dominios los galeones cargados de oro, vivía una vida fácil, pero casi en régimen de colonia, por motivo de no haber dado impulso a su industria, y al faltarle ese multiplicador de la riqueza, que es, en definitiva, el que produce el bienestar, al mejorar el nivel de vida de sus habitantes continuó, no obstante sus inmensas posibilidades, sometida al régimen sobrio y primitivo de los pueblos que únicamente son agrícolas y ganaderos.

Hoy, que desgraciadamente no poseemos aquellos ricos territorios y que hemos sufrido la explotación de nuestro oro, estamos en momentos de meditación para ver de conseguir compensar aquello que perdimos, con un mejor aprovechamiento de lo que nos queda. En modo alguno hemos de resignarnos, no sólo a que España desaparezca como potencia, sino a que deje de ocupar en el mundo el puesto que por su historia siempre debió de corresponderle.

(Continuará.)

### Delegación de la Jefatura de Propiedades del Ramo de Guerra

Siendo de urgente necesidad proceder al arrendamiento de un local para instalar el Centro de Movilización y Reserva de esta plaza, se hace saber por medio del presente, a fin de que los poseedores de locales en esta ciudad, si así lo desean, puedan acudir con las ofertas a esta Delegación de Propiedades, sita en la calle de José Zorrilla, número 48, donde serán recibidas en el término improrrogable de ocho días, contados desde esta fecha, desde las nueve de la mañana a las tres horas y de las catorce a las dieciocho, cuyas proposiciones serán examinadas por la Junta reglamentaria que, bajo la presidencia del señor coronel gobernador militar de esta plaza, se ha de reunir para admitir o desear las proposiciones. Segovia, 7 de Febrero de 1940.—El jefe administrativo militar, Luis Gómez Huidobro.

### LOS TEATROS

#### EN CERVANTES

Ayer terminó su actuación la compañía «Actores Reunidos». Para su despedida de esta capital escogió la comedia, en cuatro actos, de Juan José Lorente y N. Navarro «Un americano en Madrid, que el público recibió con agrado, exteriorizando éste en varias ocasiones con calurosos aplausos, especialmente en los finales de acto y oyéndose, con frecuencia, la risa en la sala con que subrayaba la gente que en ella había los ratos alegres que estaba pasando. La interpretación fué muy cuidada, con detalles sobresalientes en algunos trances. La figura principal de la comedia, el extravagante tipo de norteamericano, estuvo a cargo de Manuel Carreras, el cual, aun teniendo en cuenta lo difícil del papel, sacó de éste todo el partido que le sugirieron sus condiciones artísticas.

No obstante, no pareció que le desposeía de su flemá anglo-sajona característica, para convertirle, con sus exclamaciones fogosas, con sus vivos arranques, con sus expresiones de júbilo, unas veces, y otras de furor, verdaderamente meridionales, en un personaje de temperamento no muy norteño. En la escena en que aparece borracho, tuvo un feliz acierto, al mezclar el llanto con el júbilo y la desesperación en contrastes extraños no muy fáciles de conseguir. María Roy hizo una Encarnita vivaracha y ocurrente, con desplantes propios de una madreleña achulada, de buen corazón y de nobles senti-

mientos compasivos, y Manuel Pozón un Enrique muy apropiado, al principio bullicioso y luego serio y formalote.

Se destacaron también Juan Cortés, en el personaje resentido y taimado de Guillermo y Concha Vallarín en el de María Luisa, la señora enamorada de su esposo que no se doblega ante casos de indignidad.

Hemos de señalar una deficiencia en el decorado, pues éste era el mismo que figuraba en la casa del banquero Llein y en la de su cuñado Enrique. Un peccadillo de que hay que absolver, aunque se prestaba a confusiones, a los encargados de vestir la escena y que, seguramente, incurrieron en esa ligera falta para no hacer más largos los entreactos, ya que el tiempo apremiaba.

Pero, aparte estos pequeños defectos, la función de ayer reflejó un nuevo éxito para la compañía de «Actores Reunidos», a los que deseamos, en otras poblaciones, idénticos triunfos a los logrados en Segovia.

G. E.

### ALCALDIA DE SEGOVIA

Subasta  
El excelentísimo Ayuntamiento de mi presidencia, en sesión por el mismo celebrada el 20 de Diciembre anterior, acordó, por unanimidad, enajenar en pública subasta un solar de su propiedad, sito en la calle de Cantarranas, que mide una superficie de 152,10 metros cuadrados, con sujeción al pliego de condiciones aprobado y precio de 760,50 pesetas.

Los licitadores, que por sí o por medio de otra persona con poder bastante por letrado con ejercicio en el Colegio de esta ciudad, consignarán previamente como fianza provisional la cantidad de 38,02 pesetas en la Depositaria municipal o en la Caja general de Depósitos, acompañando a los respectivos resguardos los sellos correspondientes del arbitrio municipal.

La subasta tendrá lugar el día 29 del mes actual y hora de las doce de su mañana, en la Casa Consistorial, bajo la presidencia del señor alcalde o del teniente de alcalde en quien delegue, con las formalidades establecidas en el artículo 14 del Reglamento de 2 de Julio de 1924. Las proposiciones se presentarán durante media hora, acompañando la cédula personal los interesados.

Los pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en el Negociado segundo de Secretaría durante los días laborales y horas de oficina que medien hasta el remate.

Segovia, 6 de Febrero de 1940.—El alcalde, Andrés Reguera.

### MODELO DE PROPOSICION

Deberá extenderse en papel timbrado del Estado, de la clase sexta, y al presentarse llevará escrito lo siguiente: "Proposición para optar a la subasta del solar sito en la calle de Cantarranas". Don....., vecino de....., enterado del anuncio inserto en el "Boletín Oficial" correspondiente al día..... de....., que publica la subasta de enajenación del solar en la calle de Cantarranas y de los pliegos de condiciones, se comprometo a su adquisición por la cantidad de..... (en letra) pesetas.

(Fecha y firma del proponente)

### Aviso importantísimo

Los Previsores del Porvenir, Asociación mutua para pensiones vitalicias, que en el régimen de pensiones funciona con toda normalidad, ha acordado reanudar inmediatamente el funcionamiento de su Caja de auxilios y reintegros, que es el mejor complemento de seguro de pensión y la mejor manera de crear un modesto capital con todas las garantías. Para mayores detalles, diríjase al representante don Gregorio Alvarez, que vive en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Segovia, y a los representantes locales que actúan en los pueblos más importantes de esta provincia.

### Centro Instructivo y Protector de Ciegos

Sorteo del día 7 de Febrero  
Premio de 20 pesetas, número 667.  
Premios de 3 pesetas, números 67; 167; 267; 367; 467; 567; 767; 867; 967.

### VENDO LAS FINCAS

«Valle de Santiago», término de Castilblanco (Badajoz), a cinco kilómetros del pueblo, de 1.100 fanegas de cabida, con abundantísimo encinado, criadero de cochinos excelente, casa cortijo y buenos abrevaderos.

«Raña de la Mimbreira», término de Alía (Cáceres), próxima a la anterior, a tres kilómetros de la carretera de Guadalupe a Talavera de la Reina, para pastos y labor con varias casas de labor y buenos abrevaderos, cabida 1.100 fanegas aproximadamente.

Planos y datos: Don José M. Sanz de la Cruz, Don Benito (Badajoz).



### La Unión y El Fénix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS

Domicilio social: Alcalá, 43.—Madrid

SEGUROS DE INCENDIOS

ACCIDENTES DEL TRABAJO

RESPONSABILIDAD CIVIL

TRANSPORTES

VIDA Y ROBO

COSECHAS

Subdirección en Segovia

San Frutos, 3, principal (Plaza de Franco). Teléfono 397

### Anuncios breves

De una a veinte palabras, una peseta cincuenta céntimos; por cada palabra más, diez céntimos.

Las abreviaturas y cifras hasta cinco números se contarán como una palabra.

Los anuncios con informes en la Administración tendrán un recargo de 0,50 pesetas sobre el precio.

**Vendo** en 110 pesetas un juego cada una 4,75 por 17, una cubierta nueva igual medida y dos cámaras, todo en un lote o por separado. Razón, en San Frutos, número 3, segundo.

**Vendo** vaca suiza legítima, inmejorable, segundo parto. Tratar, Vicente García Alvaro, en La Lastrilla.

**Se venden** teleros y se hacen para ganado lanar en casa de Pantalón de la Flor, en Mudrián.

**Contable** mecanógrafo ofrece; también aceptaría cargo, administrador de finca o cosa análoga. Razón, en estr. Administración.

**Se alquila** habitación con dos camas. Informes, Administración.

**Vaca** vengo suiza recién parida del segundo, buena producción. Tratar, Benigno Martín, Cantimpalos.

**Se venden** 400 cabrios de tiemblo de cipno y seis metros. Tratar, Severiano Jiménez, en Coca.

**Moto** 2-HP, perfecto estado. San Agustín, número 12 (cochera).

**Vendo** en Turégano, fincas rústicas, dos eras, viñas, huerta y dos casas, dando facilidades para el pago. Informes, Juan Adrados, en Turégano.

**Vendo** bonita mula yegua, cinco años, cuatro dedos sobre la cuerda, inmejorables condiciones. Para trabajo. Albino Martín, en Sangarica.

**Se vende** coche «Citroën», 7 HP, motor rectificado, rue das nuevas, patente pagada, a toda prueba. Tratar, Antonio de Diego, en Fuenterrebollo.

**Vendo** casa de dos pisos, de una testamentaria, con jardín y corral. Tratar, con Francisco Martín, en Brieva.

**Vendo** vaca suiza recién parida del tercero. Tratar, Ciriaeo Rubio, en Nava de la Asunción.

**¡Ocasión!** Magnífico receptor de radio, seis lámparas y cochecito niño, seminuevos. Alberto González, Perocota, 1, segundo.

**Forma** de obtener 400 sellos diferentes de España por una peseta. Sanjurjo, Glorieta Quevedo, 6, Madrid.

**Vendo** vaca suiza abocada a parir, en buenas condiciones del segundo parto. Para tratar, Benito García (sorreo), Condado de Castilnovo.

**Se venden** una pareja de novillos, edad cuatro años, 27 arrobas peso; a toda prueba. Tratar, José Conde, Moraleja de Coca.

**Novillas** Han llegado de Santander ocho, primerizas; seis del segundo parto y dos mamonas. Tratar, Parador de Vizcaínos.

**Se vende** paja de legumbres y carro de par, seminuevo. Tratar, Bruno Valentín, Fuentesauco de Fuentesauca.

**Se vende** 250 pinos cortados para cabrios, con su ramaje, en Lastras del Pozo. Para verlos, con Víctor de Mercado, y tratar, con Constantino de Mercado, en Villoslada.

**Agujas** para máquinas de coser, lanzaderas, correas, aceite especial para engrase. Plaza de Muerte y vida, Casa Solera.

**Se venden** dos novillas de cuatro años, de cuarenta y cuatro arrobas próximamente. Para tratar, con Gregorio Keteban, en Villoslada.

**Ama de cría** soltera, veinte meses, desea criar en casa de los padres de la criatura. Razón, Eugenio García, Nava de la Asunción.

**Se venden** o se cambian por machos de siete y ocho años, tres dedos sobre la cuerda, y buey de cinco, por vacas mestizas o suizas. Tratar, Félix Martín, Madrona.

**Se vende** choto de seis días. Gascoo, número 11.

**Se vende** novilla terrena de tres años, preñada. Para tratar, con Jesús Sastre, en Jemenuño.

**Matrimonio** militar, desea pensión completa casa honorabilísima. Ofertas por escrito esta Administración.

**Criada** sabiendo atender niños, necasitase, José Zorrilla, 53, segundo, izquierda.

**Pérdida** El día 5, en Plaza de Franco, billete color marrón, inicial «R», conteniendo de 500 a 600 pesetas. Se gratificará espléndidamente a quien lo devuelva a su dueño Antonio Rocafort, Plaza del 4 de Agosto, número 3, primero.

**Se venden** treinta y cuatro ovejas con sus crías. Tratar, caserío Redonda el Viejo, Marasoleja.

### Subasta de leñas

A las doce y media del día 14 de Febrero actual, en el Hotel Comercio Europeo, calle de Melitón Martín, números 5, 7 y 9, de esta ciudad de Segovia, se verificará la subasta de las leñas carbonables de encina existentes en un trozo del monte de Lastras de la Lama, situado en término jurisdiccional de Monterrubio, provincia de Segovia, con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en dicho Hotel.

### CASA UNDERWOOD

Compra todas las máquinas de escribir de su marca y paga más que nadie. Máquinas de sumar y calcular. Agencia Underwood Olivetti, Alberto González, Perocota, 1. Telf. 292. Aptad. 22

### Doctor Hervías

Especialista en partos y enfermedades propias de la mujer. En Madrid, Velázquez 34, primero, izquierda (esquina Goya)

Consulta: de tres a seis

Teléfono 54736

Pasará consulta en Segovia los

sábados de 3 a 6 y los domingos

de 11 a 1

Corpus, 8, primero, letra B

### Dr. Useros Casas

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

Ex-médico de guardia de la Maternidad provincial de Madrid y tocólogo puericultor por oposición

RAYOS X. ELETROMEDICINA

Consulta diaria de once a una y de tres a cinco

Plaza San Martín, 1. Teléfono 186

Segovia

### Doctor Zamarriego

Catedrático de Pediatría

Consulta diaria de enfermedades de la infancia de tres a cuatro

Madrid, calle de Fuencarral,

número 132, entresuelo, izd.

Teléfono 31599

### Dr. Fernández Seco

Especialista en garganta, nariz y oídos

En MADRID, calle de Núñez de Balboa, 25, primero. Teléfono 63.706

Consulta de dos a cuatro

En SEGOVIA pasará consulta sábados y domingos, de once a una y de dos a cuatro

Plaza del Instituto, 2, bajo

### DR. A. DEL CAÑIZO

Catedrático de la Facultad de Medicina

Consulta: de cuatro a seis

Zarbauo, 28. Teléfono 35321

MADRID

### «Pasta Dentífrica Profiden»

«Antiséptico Bucal Profiden»  
«Masaje Pod» para después de afeitarse

Productos Científicos Purísimos. Pedidos: Centro General de Representaciones Alberto González, Perocota, 1. Telf. 292

¿QUIERE V. SABOREAR UNOS EXCELENTE GUISOS Y ENCONTRARSE ECONOMIA EN TODOS LOS ARTICULOS?

Coma en «LA CRIOLLA»

Ruiz de Alda, 4. (Azoguejo)

VICENTE ESCOBAR

SEGOVIA



A tal Señor, tal Honor  
EL AGUA DE UNA BUENA MESA

CASTROMONTE "VITA" CASTROMONTE

VENTA EN BOTELLAS Y GARRAFONES PRECINTADOS Y CAPSULADOS

Distribuidores: Tomás Velasco, Isabel la Católica, número 2. Teléfono 260, y en las buenas farmacias y droguerías.